

Ab heute 18. Mai ist es wieder erlaubt öffentliche Gottesdienste zu feiern.

Wir freuen uns wieder zusammenzukommen und beenden hier auf der Homepage die Gedanken für den Tag und die Wortgottesdienste an den Sonntagen, die uns durch die letzten Wochen begleitet haben.

Ein großes Vergelt's Gott im Namen der Pfarrei ergeht an Maria, Edith, Mariedl, Rita, Elisabeth, Rosmarie, Franz, Renate, Karin, Anna, Heidi und Evi (aus allen vier Pfarreien unserer Seelsorgeeinheit) für die Gestaltung dieser Seiten.

